
阿瑙想走原因不难猜

过去一个月内，从阿瑙的经纪团
队，到多家意甲媒体，相继传出这位奥
地利中锋可能离开中超回到意甲的消
息，其中也包括了在意甲转会新闻上
极具权威性的专家迪马济奥。正因如
此，外界开始将阿瑙离开海港一事纳
入倒计时。
阿瑙真的想离开中超吗？答案多

半是肯定的，原因其实也不难猜，首先
是家庭因素。去年年初在悉尼，阿瑙跟
随海港队进行海外冬训，当时阿瑙曾
表示，会将妻子和孩子接到上海一同
生活。不过随着疫情的突袭，此事不仅
被搁置，连欧洲杯也被推迟到了今年。
和许多“思念成疾”的中超外援外

教一样，性格有些特立独行的阿瑙，逐
渐开始抵挡不住较为孤独的生活，尽
管大部分时间里，他都是队里的开心
果，并且在上海也结交了一些朋友，但
这些显然无法与家人的陪伴相比。欧
洲杯开赛前夕，阿瑙曾在一次奥地利
国家队的新闻发布会上当众落泪，原
因就是其谈及了自己对妻女的思念。
其次是竞技层面。结束欧洲杯的

任务后，奥地利队还需要为下一届世
界杯做准备，不出意外的话，这也将是
32岁的阿瑙所能参加的最后一届大
赛，奥地利队首先要通过预选赛的考
验。出于保持状态的因素考虑，重返欧

洲在阿瑙方面看来，或许是更好的选
择，同时还能免去一些飞行的奔波之
苦。另一方面，考虑到他和海港之间的
合同还剩一年半到期，从各方反应来
看，海港与其续约的意愿并不强烈，这
种情况下，阿瑙也想为自己的未来提
前做打算。
当初离开英超来到中超时，阿瑙

将其视为是一个挑战，只不过这两年
内，全世界足坛乃至全球范围内经历
了太多不可预知的变化，恰好此时又
有相对合适的意甲球队抛出橄榄枝，
这些都让阿瑙萌生了离开的想法。意
大利是阿瑙职业生涯“出道”的地方，
从对抗性来说，那里显然要比英超更
适合现在的他。

自由身离队不在考虑范围

对于阿瑙的未来，目前大多是外

媒和竞技团队释放的信号为主，当事
人自己只在欧洲杯奥地利队负于意大
利队之后有过一次表态。阿瑙说：“意
大利可能是我的下一站，不过我目前
仍是上海海港的一员。”

从措辞看，阿瑙点明了自己的想
法，但同时也比较聪明地表达了职业
态度。看起来，奥地利人确实做好了两
种准备，毕竟手握合同的海港，在这场
谈判中会占有绝对主动地位。对想要
引进他的意甲球队博洛尼亚而言，当
然希望看到阿瑙能够与海港协商解
约，从而以零转会费的形式引进阿瑙。
让博洛尼亚方面自信的一点在于，阿
瑙的工资不低，协商解约可以让海港
省去剩余合同的工资开支。

不过，站在海港的角度，是否放阿
瑙离队，是出于尊重和自身的建队需
要去考虑。海港向来不是愿意将事情
闹僵的一方，然而俱乐部也希望相关
各方能够具备应有的契约精神，目前
来看，阿瑙或博洛尼亚想象中的自由
身离队的方案，肯定不在考虑范围内。
另一方面，海港即便愿意放走阿瑙，也
需要时间寻找合适的替代者。中超联
赛大概率在7月中旬重新开打，任何外
援要想从国外入境都需经过严格的防
疫审查，此外还得算上必要的隔离期。
因此，对海港而言，虽然在阿瑙的去留
问题上占据主动，但一切都得抓紧时
间解决才好。
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今年是中国共产党成立100周年。
2021年6月29日上午，上海海港足球俱
乐部党支部组织党员、入党积极分子
与党员球迷代表一共33人参观了中共
一大纪念馆，学习党的历史，重温入党
誓词。
昨天8点半，海港俱乐部党支部成

员身着红色上衣、佩戴党徽，集体抵达
中共一大纪念馆。纪念馆展现了中国
共产党的历史进程，红色主基调的展
厅内步步有故事，“初心使命”贯穿全
篇，馆内通过文物实物陈列、图片图
表、动态视频、油画雕塑、多媒体声像
等多种展示，生动还原了中国共产党
的诞生、成长和奋斗历程。前去参观的

党支部全体成员，在讲解员的指引下，
感受着在中国共产党领导下的中国大
地百年的沧桑巨变，切身体会着党为
人民谋取幸福生活背后，所付出的牺
牲和努力。

昨天参加参观活动的海港俱乐部
全体党员回顾了建党历史，并重温了
入党誓词。一线队球员蔡慧康是一名
拥有10年党龄的党员，平时他会在日
常生活和训练中主动帮助队中的预备
党员和入党积极分子，引导他们向老
党员们看齐。蔡慧康说，每次来到中共
一大会址，自己内心都会有一份感动、
一份感恩，“正是有了这些前辈老党员
的付出，才有了我们今天美好的生
活。”同为党员的吕文君则表示，身为
党员就要起到带头作用，将党的精神

不断传承下去。
一线队球员于海、张卫及另两位

俱乐部工作人员，共四名预备党员进
行了入党宣誓。中国共产党成立100
周年之际，于海表示：“非常荣幸，在
这样一个时刻成为一名党员，我们球
队中有非常多的党员，在他们的带领
下，全队取得了非常好的成绩。作为
我来说，要向他们靠拢、向他们学习，
在训练和比赛中起到带头作用。”张
卫则用“一生一次”表达了对加入中
国共产党的情感：“在党的精神指引
下，无论是生活还是训练比赛，都会
对我有很大的帮助。”李圣龙是入党
积极分子，在他眼里，党的历史与精
神，激励着自己在球场上努力拼搏，不
断传递正能量。

作为奥地利国家队的主力射手，
阿瑙在主教练福达的战术体系中一直
扮演着相当重要的角色。跟随海港队
踢完前五轮中超后，阿瑙便离队返回
欧洲，备战本届欧洲杯比赛。

奥地利队并非传统意义上的争
冠热门，不过拥有阿瑙、阿拉巴等人
的他们，却是一支难缠的球队，欧洲
区预选赛中，奥地利队就表现出色，
顺利锁定一个决赛圈席位。小组出线
之后，奥地利队在八分之一淘汰赛中
的对手是意大利队，后者在小组赛中
顺风顺水，甚至被认为是夺冠热门。
结果，双方在90分钟内战成0比0，意
大利队凭借加时赛中的两粒进球，以

2比1淘汰奥地利队。
面对强大的意大利队，奥地利队

的顽强表现值得称道，如果不是运气
欠佳，他们本有希望在常规时间内结
束战斗，可惜阿瑙托维奇的头球破门
越位在先。赛后，阿瑙表达了对赛果
的遗憾：“我很难找到合适的形容词
来描述这样的感受……”不过他表
示，为自己的队友和球队感到骄傲。
事实上，若非过早地碰上状态正佳的
意大利，阿瑙和他的队友们，还有希
望更进一步，可惜现在，球队的欧洲
杯之旅已经结束。接下去，阿瑙会迎
来短暂的假期，同时在这段时间里，
敲定自己的未来。

意甲动“瑙”筋？“自由身离队”查无此事
欧洲杯激战正酣，随着赛程进入淘汰赛阶段后，强强对话

应接不暇。 与此同时，外界自然非常关注比赛中那些代表国家

队出战的中超俱乐部球员， 比如来自海港队的中锋阿瑙托维

奇。 过去一个多月里，关于阿瑙可能自由身离队重返欧洲足坛

的传闻不绝于耳，不过在海港俱乐部方面看来，到目前为止，所

有网络上出现过的传闻均不符实。

专题撰稿 首席记者 刘闻超

险成奥地利英雄
最快休假期间定未来
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